

周年事業成功を期して

第31回城陽市文化芸術協会総会

城陽市文化芸術協会は、5月8日、文化パルク城陽ふれあいホールで令和4年度総会を開催。令和3年度の事業・決算報告、新年度の事業計画、予算を決定。任期満了を迎えた津守俊一会長を再任しました。

令和4年度は設立30周年、第60回市民文化祭を記念する周年事業を展開する年で、協会としては新理事に対し全面的な協力をお願いすることを伝えました。

人間にとって文化とは何か

7月13日 山極 壽一氏の講演会

当協会は設立30周年、第60回市民文化祭を記念する周年事業として、7月13日午後2時から文化パルク



前京都大学総長 山極 壽一氏

講演テーマは「人間にとって文化とは何か・ゴリラから見た人間社会」というものです。山際氏は「サルやゴリラの世界で長く生活して、人間の世界に戻ってくると、人間がなんだか不思議な生き物に見えてきました。」



ふれあいホールで開かれた総会で津守会長が挨拶

ユニセフを通じて子どもたちに

3協会がウクライナ支援の募金活動

文化芸術協会は、(一社)城陽市観光協会、城陽市国際交流協会とともに、アルプラザ城陽内で募金活動を実施しました。



アルプラザ城陽で実施した活動

長い役員活動に感謝

退任役員を表彰

設立30周年を迎えた協会は5月の総会の席上で、長年役員として活躍していた



総会で役員に対して表彰状を贈呈

菊池さんは常任理事5期10年、理事3期6年の長期間、役員を歴任するとともに「市民文化祭煌めき舞台

令和4・5年度常任理事、理事及び監事役員体制

Table listing board members: 会長 津守 俊一, 副会長 本城 隆志, 会計 金崎 恒臣, 常任理事 市原 敬介, 理事 船越 五郎, 監事 奥田 正行.

